



# INTERVIEW de Marie-Odile CORMIER

## sur le rôle de l'Association AGÉA-SÉNIOR

Membre du Bureau de la CAVAMAC  
Vice-Présidente d'AGÉA SÉNIOR

### Pouvez-vous présenter Agéa senior aux actifs qui connaissent mal votre association ?

Oui, mais on ne peut pas parler d'Agéa senior sans évoquer au préalable Agéa car la majorité des agents généraux ont choisi de s'affilier à Agéa qu'ils connaissent bien.

Pour les professionnels, Agéa se présente en soutien sur tous les sujets, elle les représente et défend leurs intérêts. Agéa est la seule organisation professionnelle des agents généraux, cela lui donne un poids inégalable.

Les discussions avec la Fédération des assurances ont d'ailleurs bien mis en lumière le rôle que joue Agéa.

Agéa senior, en tant qu'association s'inscrit dans le même ADN qu'Agéa, être au service des anciens agents généraux et maintenir un lien avec cette profession qui a apporté pour la majorité d'entre nous une vie professionnelle riche et épanouie.

Agéa senior prolonge, maintient notre sentiment d'appartenance à cette belle profession.

Que nous soyons actifs ou seniors, nous participons tous à une même famille, d'une vaste chaîne de solidarité que nous retrouvons

dans la solidarité intergénérationnelle que représente la CAVAMAC et PRAGA.

### Quelles actions menez-vous vers les agents qui commencent à penser à leur retraite ?

Agéa senior organise des stages pour expliquer comment bien préparer sa retraite. Nous expliquons les démarches à effectuer, dont celles à faire auprès de CAVAMAC mais aussi beaucoup d'autres choses.

L'organisation est décentralisée, il s'agit d'une fédération regroupant les amicales des compagnies et les amicales de régions. Si vous voulez suivre cette formation, ce sont les responsables locaux qui vont prendre contact avec vous pour vous présenter l'organisation.

*«Agéa senior  
s'inscrit dans le même  
ADN qu'Agéa,  
être au service des  
anciens agents  
généraux d'assurance»*

### Quelles sont les relations que vous entretenez avec la CAVAMAC ?

En participant au Conseil d'Administration de la CAVAMAC, nous sommes parfaitement informés et nous pouvons servir de relais pour informer nos adhérents mais aussi pour les défendre.

Sur ce dernier point, nous avons suivi de très près les discussions entre Agéa et la fédération

des assureurs et avons apporté notre voix, notre force pour faire respecter nos droits. Et nous resterons attentifs et mobilisés pour l'avenir.

Nous apportons aussi de l'assistance. Ainsi, nous avons mis en place un réseau de retraités qui ont été formés aux questions spécifiques des reversions et peuvent ainsi faciliter les démarches à des moments difficiles de l'existence.

### **De la même façon vous êtes très présents à PRAGA**

Oui tout à fait, nous sommes également très actifs au Conseil d'administration de PRAGA, et nous avons aussi des adhérents formés qui peuvent aider des agents un peu perdus dans leurs démarches en matière de santé. Nous sommes là pour venir apporter de l'aide et de l'assistance mais aussi partager des moments de convivialité.

### **Quelle est la place de ces moments de convivialité ?**

Participer à Agéa senior, à une de nos amicales est aussi et surtout ce privilège rare de profiter de moments de convivialités dans un esprit de confraternité. Avec toutes nos actions, on peut dire qu'on participe au mieux vieillir.

### **Merci Marie Odile de nous avoir présenté Agéa Sénior.**

### **La dernière question est quelles démarches dois-je faire pour rejoindre Agéa sénior ?**

Tous les agents généraux qui se rapprochent de cette période que l'on peut appeler « *grandes vacances* » ne doivent pas hésiter et rejoindre Agea Sénior.

Retrouvez nous sur le site d'Agéa sénior.

adhérent ? Cliquez ici !



FÉDÉRATION NATIONALE DES AGENTS GÉNÉRAUX D'ASSURANCE RETRAITÉS



AGEASENIOR

FÉDÉRATION NATIONALE DES AGENTS GÉNÉRAUX D'ASSURANCE RETRAITÉS

[www.ageasenior.fr](http://www.ageasenior.fr)